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会議名 清⽔町都市計画マスタープラン策定委員会(令和５年度第 1 回) 
⽇時 令和 5（2023）/10/17（⽕）19:00〜20:00 会場 清⽔町役場 ２階 庁議室 

出席者 委員⻑）建設業協会 協会員 紺野宏 
副委員⻑）商⼯会事務局 事務局⻑ 岡本進 
委員）社会福祉協議会 社会福祉協議会事務局 脇原康誠 

ＰＴＡ連合会 副会⻑ ⾦⽥京美 
⼦ども・⼦育て⽀援会議委員 委員 堀敦⼦ 
商⼯会⻘年部 副部⻑ 有澤輝彰 

町⻑ 阿部⼀男 
事務局(建設課) 課⻑ ⼭⽥寿彦、課⻑補佐 ⼩笠原国雄、住宅都市係⻑ 世良⽥航 
コンサル 清⽔克範、上泉健⼀ 
⽋席者 シルバー⼈材センター 理事⻑ 太⽥昭夫 

発⾔者 発⾔要旨 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1.町⻑あいさつ 
この度は清⽔町都市計画マスタープラン策定委員を引き受けて頂きありがとうございます。本委員会の役
割は検討委員会で作成された素案について皆様からご意⾒いただき案を作成するものとなっております。 
昭和 51 年に⽤途地域を設定し、平成７年の⾒直しから 30 年近く経過しています。都市の現状や将
来を⾒据えた適切な⾒直しを進めて⾏く必要があることから、これらの指針としての役割をはたすため清⽔
町都市計画マスタープランを策定します。策定期間は令和４年度から令和６年度の３カ年とし、令和４
年度は現況分析、課題の整理、町⺠アンケートを実施し、具体的な⽅策の検討となる令和５年度から
策定委員の皆様に参加いただき、令和６年度完成となっておりますのでよろしくお願いいたします 

2.委嘱状の交付 
 ⼭⽥課⻑より委員紹介 
 阿部町⻑より各委員に委嘱状を交付する。 
3.委員⻑の選出 

岡本委員の推薦により、紺野委員が委員⻑に選出された。 
 
4.議案 
（１）副委員⻑の選出 

紺野委員⻑の推薦により、岡本委員が副委員⻑に選出された。 
 
（２）都市計画と都市計画マスタープランについて 

・都市計画と都市計画マスタープランについて 資料１ 
（建設課 ⼩笠原より説明） 
・策定スケジュールについて 資料２ 
（建設課 ⼩笠原より説明） 

（以下、資料 1 及び資料 2 に関しての意⾒または質疑応答） 
質疑無し。 
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（３）これまでの進捗状況 
・町⺠アンケートの実施結果 資料３ 
（建設課 ⼩笠原より説明） 
・町⺠アンケート意⾒に対する町の考え⽅ 資料４ 
（建設課 ⼩笠原より説明） 
・都市の現状分析と主要課題の整理について 資料５ 
（建設課 ⼩笠原より説明） 

 
（以下、資料３、資料４及び資料５に関しての意⾒または質疑応答） 

質疑無し。 
 
 
（会議全体を通しての意⾒・感想） 
・都市計画⾃体があまりわからない中で今回の会議を通して勉強させてもらった。町⺠の皆さんから多数の
意⾒要望が寄せられていることを再認識した。 

 
・社会福祉協議会の業務の中で町⺠の⽅と関わらせていただき、公園・除雪の問題・スーパーマーケットが
無いなど普段から聞こえてくる声がアンケート結果にも反映されており、この点についても今後皆さんと検討し
ていきたい。 

 
・⾃分にも⼩学⽣の⼦供がおり PTA をやっているが、６年後には今よりさらに⽣徒数が減少するという話をよ
く⽿にしている。この会議を通じて少しでも⼈⼝流出などを減らしていけるようにしていきたい。 

 
・学童の仕事をしており、毎⽇⼦供や保護者の⽅から様々な話を聞いている。委員会の場を通して反映さ
せていきたい。 
 

・アンケートの結果などから⽇頃⾃分が感じていることについて他の⼈も同様に感じていることを認識した。住
みやすい街になるように少しでも⼒になれればと思う。 

 
 
5.その他 
・20 年後を⾒据えたまちの考え⽅をまとめたいので、引き続き協⼒願いたい。次回、11 ⽉中旬を予定して
おり改めて連絡する。 

 
 
以上 

 


